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こんにちは
昨日24日は世界ポリオデーと言うことで、第7グリープ合同奉仕事業にて、多くの人たち
にポリオ撲滅について理解していただく為に、周知活動と募金活動を東武日光駅付近
にて行いました。第7グループの今市ロータリークラブ沼尾ガバナー補佐の声掛けで6ク
ラブから67名の方々が参加して行うことが出来ました。「ロータリークラブです。ポリオの
撲滅運動です。」の声掛けながらチラシとボールペンの配布をしましたが、一番反応し
てくれたのが私と同年代のおばさま方、お姉さま方で募金も積極的にして頂きました。そ
れからカナダのロータリアンの方がカナダドルで募金して下さいました。活動終了後、電
車で行った私たちは車で来たメンバーに乗せていただいて赤羽町子会員のお店「凛」
に美味しいお蕎麦を食べに行きました。
湯澤さんご馳走様でした。参加していただいた皆さん大変お疲れ様でした。今日は、そ
の募金箱を持ち帰ってきましたので皆様募金のご協力お願いいたします。

日光駅周辺は流石、観光地日光と言うことで海外内の人たちが観光に訪れていました。
日光市は紅葉シーズンに入りましたが、今年は紅葉が遅れていますのでまだまだこれか
ら楽しめるようです。
日本3番目に大きな面積を持つ日光市内の各所には多くの絶景紅葉スポットが点在し
ています。世界遺産、日光の社寺などが闇の中に浮かび上がる「ライトアップ日光2023」
が各所で11月3日～5日まで夕方から開催されます。奥日光ではその次の週にも行われ
るようですが、「ライトアップ日光2023」は日光東照宮・日光二荒神社・日光山輪王寺な
ど建造物が昼間とは違った幻想的な世界が見ることが出来るのではないかと思います。
このところ、テレビ番組も栃木県日光市の特集、宣伝が多く見られるので土日に限らず
この時期、混雑して渋滞に巻き込まれる可能性が高いと思います。近くていつでも行け
そうで、中々行けないのが日光観光ですが、時には電車に乗って日光へ出掛けてみる
のもよろしいかと思います。
26日、明日は鹿沼3クラブ会長幹事会がハニーB行われます。翌日27日は地区ゴルフ
大会が佐野であります。今週はロータリー尽くしでございます。
頑張ります～



特になし

鹿沼市長  佐藤  信様

祭りからか? 市役所秘書課や家族にもｺﾛﾅ感染 今後､道路･水道管改修や学校再編等問題が多々

市長卓話ありがとうございました

ポリオ募金中

副幹事 会務報告

お客様  卓話



第７グループ合同事業   ポリオデー

募金中 RIN-凛-日光店にて

ポリオデーお疲れ様でした
昼のビールはうまい

下野新聞  １０／２５

東武日光駅にて



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル　原田　篤委員長

　・設楽光江会長

　　　昨日は、世界ポリオデーポリオ根絶運動、大変お疲れ様でした。

　　　佐藤市長、本日はお越しいただきありがとうございます！

　・大門信吾副会長

　　　昨日はポリオ募金等奉仕事業参加、ご苦労様でした。

　　　本日は佐藤市長卓話ありがとうございました。

　・篠原　浩副幹事

　　　佐藤市長様、増子様、訪問いただきありがとうございます。

　　　佐藤市長、卓話ありがとうございました。

　・前田裕之会員

　　　佐藤市長、ご来訪ありがとうございました。

　　　コロナから復帰おめでとうございます。

　　　SAAの司会の尾花さん、良い声だなー！

　・鈴木　勤会員

　　　鹿沼市長、佐藤信様本日は卓話ありがとうございました。

　　　今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。

　・篠原尉浩会員

　　　本日は市長卓話ありがとうございました。

　　　尚、カヌマックス６０周年の際もありがとうございました。

　・倉澤安行会員

　　　佐藤市長、本日はご来訪、卓話ありがとうございました。

　　　コロナ、インフル気を付けます。

　・高橋　宏会員

　　　小学生の孫が、学童野球を始めました。

　　　先日、孫の公式戦で、打席に立ち、緊張のあまりバットが振れず見逃し三振

　　　でした。やはり私に似ているようです。

　・見目博克会員

　　　湯澤さん、蕎麦・美野輪さん、ドリンクごちそうさまでした。おいしかった。

　・山口典孝会員

　　　佐藤市長、卓話ありがとうございます。

　　　先日、栃木県民スポーツ大会（弓道競技）で鹿沼市の代表選手として戦って

　　　まいりました。鹿沼市チーム３位になりました。

　　　新しい弓道場ができれば優勝できると思います。宜しくお願い致します。

　・石川　仁会員

　　　来週インフルエンザワクチン接種よろしくぅ

　　　早退

　・原田　篤会員

　　　本年度も４ヶ月、１／３が経過しました。が、ここに来て吉村会員の

　　　スマイル投入が、めっきり減りました。たぶん出席報告でおもしろいことを

　　　しゃべってしまうことが原因だと思いますが、ひょっとしてスマイル自体を

　　　ボケて忘れてしまったのかと、心配してます。

・出席報告　吉村　繁委員長

１０月  ２５日

スマイル報告

出席率

例会参加率

４０名

３９名

２名　市川、片浦

４名　熊倉、刀川、舘野、仲田

89.74%

82.50%

欠席者

会員数

出席計算会員数

メークアップ


